



Ver más

EN VIVO D



El calvario que viven las familias de subcontratistas secuestrados por el ELN

Tras conocerse pruebas de supervivencia de los secuestrados, Noticias RCN habló con \odot sus seres queridos, quienes narraron la difícil situación que atraviesan.

11 Jun 2020 21:08 Por: canalrcn.com

Tras conocerse las pruebas de supervivencia de los dos subcontratistas de Ecopetrol, secuestrados por el ELN en Arauca, Noticias RCN habló con la familia de Óscar Rodríguez dice que no cuentan con recursos y pide su pronta liberación.

incertidumbre y tensión. En su casa lo espera su esposa y cuatro hijos; el menor, de 14 meses.

El 3 de mayo comenzó la pesadilla para la familia de Óscar Rodríguez, han sido 38 días de

"Que por favor los liberen sin ninguna condición lo más antes posible, que queremos estar con él el día del padre", precisó Luzmila Lemus, esposa de técnico secuestrado.

En las pruebas de supervivencia entregadas por el grupo armado, el contratista de Ecopetrol, de 39 años, envió un mensaje a su familia.

Vea también: Instan por liberación de nueve secuestrados por el ELN en Arauca

"A mi esposa que la extraño mucho, que la quiero, a mis hijos que los extraño, que me cuiden mucho a ese pequeñito, que pronto estaré con ustedes", Óscar Rodríguez, técnico secuestrado.

"Mucha tristeza por no tenerlo aquí en casa con mis hijos esto ha sido una prueba muy dura pues lo único que nosotros queremos es pedirle al grupo armado que lo tiene que por favor lo liberen", dijo Luzmila.

de Venezuela.

Óscar rodríguez, fue secuestrado junto a su compañero de trabajo Pedro Pérez, oriundo del vecino país

Le puede interesar: Cruz Roja confirma liberación de tres secuestrados en el Cauca

El alto comisionado, para la paz, Miguel Ceballos, ya había exigido la inmediata liberación de los subcontratistas y otras personas que permanecen en poder del Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Ecopetrol que fueron secuestrados por el ELN el pasado 3 de mayo.

Los videos son hasta ahora las únicas pruebas de supervivencia de dos técnicos subcontratistas de

Además, el pasado 8 de junio, el presidente Iván Duque reiteró el llamado al gobierno de Cuba para que capture y extradite a los integrantes del ELN que están en su territorio.

NoticiasRCN.com

TAGS:







Próximamente serán entregados los primeros 100 ventiladores mecánicos de bajo

 \odot costo diseñados en Antioquia para su envío a Cartagena, Barranquilla y otras ciudades.

vidas de pacientes con covid-19

11 Jun 2020 20:28 Por: canalrcn.com El Ministerio de Salud autorizó el uso de los primeros 100 ventiladores mecánicos de bajo costo

diseñados en Antioquia, en situaciones especiales y bajo aprobación de la familia de los pacientes que

lo requieran. Según conoció Noticias RCN, los primeros equipos, presentados este jueves en el Centro de

Convenciones Plaza Mayor, en Medellín, serán enviados a la Costa Atlántica.

Vea también: Así avanza el ensamblaje de los ventiladores mecánicos paisas para tratar el coronavirus Desde Plaza Mayor, 350 profesionales de la salud reciben desde hoy capacitación, presencial y virtual,

en el manejo de los respiradores mecánicos elaborados por mentes creativas de la Universidad de Antioquia, la Escuela de Ingenieros de Antioquia, el CES, Industrias Médicas San Pedro y Ruta N. Entre ellos, específicamente están. Según Juan Andrés Vásquez, director ejecutivo de Ruta N,

"urgentólogos, cirujanos, intensivistas y personal médico en general que esté relacionado con el tema de la pandemia". Los ventiladores de bajo costo que están listos para salvar vidas, ahora tienen vía libre por parte del

Ministerio de Salud, que los autorizó a través de una circular, para que sean utilizaos en caso de que las unidades de cuidados intensivos colapsen en el país.

estándar", asegura Mauricio Hernández, docente de la Universidad de Antioquia. En los próximos días serán entregados los primeros 100 y serán enviados a Cartagena, Barranquilla y

otras ciudades del país donde la pandemia del covid-19 golpea con más fuerza.

"Ya hemos logrado tener unas máquinas seguras, eficientes, comparables con los ventiladores

El personal médico deberá contar con el consentimiento de la familia de cada paciente para poderlos utilizar.

Le puede interesar: ¿Por qué no se han certificado ventiladores para covid-19 fabricados en Medellín? Invima responde

pacientes que tengan coronavirus". Detrás de la iniciativa hay más de 50 empresas y entidades públicas y privadas. El objetivo es construir

por lo menos 1.000 ventiladores, que podrían ser claves para enfrentar eventuales situaciones críticas

Para Gabriel Sánchez, gerente de Inspiramed, este es "un producto terminado para que pueda salvar a

durante la pandemia en Colombia. NoticiasRCN.com

TAGS:

Ventiladores Mecánicos

Respiradores Artificiales

Coronavirus En Colombia

Industria En Medellín

Te puede interesar

